
パブリックコメント手続（町民意見公募手続）の実施結果について 

１．概要 

意見を募集した政策等の名称：白老町デジタル田園都市国家構想総合戦略（案） 

意見提出期間：令和６年８月２９日（木）～令和６年９月２７日（金） 

意見提出者数：１名 

意 見 件 数 ：８件  

 

2．提出された意見の概要とそれに対する町の考え方 

 

№ 提出されたご意見の要旨 ご意見に対する町の考え方 

１ 

毎回記載しているが、数字のら列のみの資料、EBPM を理解し

政策を作るべき。 

人口ビジョンについては P４に記載のとおり、方針や目標の改訂では無く、

最新の数値等を確認することを目的とした簡易的な改訂としております。 

総合戦略についてはＰ28 に記載のとおり、国が求める 4 つの施策にこれま

で実施してきた取り組みを紐づけ、デジタルなどの新たな視点を加えることで、

引き続き地方創生を推進します。 

２ 

P24の目標（①、②）が実績より少ないのか？又、その根拠は？ Ｐ24 に記載のとおり、各チャレンジプロジェクトに定めた数値目標（令和

5 年度）は、概ね順調に推移しており、特にふるさと納税件数については、目

標値を大きく上回る結果が見られ、町の関係人口創出に大きく貢献しているこ

とから、今後もこれらの数値目標達成に資する取り組みが重要であると評価し

ています。 

数値根拠は指標のとおりです。 

３ 

P16‘90年は失業率が北海道と同じ位なのに‘90以降は大き

くかい離したのか？又、2010 年以降は何故数値が減少した

か？（原因がわからないと対策が打てない） 

完全失業率の町と道の乖離については、人口減少と高齢化によるもの、数値

の減少については全国的に雇用環境が改善されたことによるものと捉えており

ます。 

４ 
P14 何故正社員が減りパートが増えているのか。 製造業の正職員の減少理由としては、2015 年から 2020 年の間に年齢階

級別産業人口の割合において 70 歳以上が最も増加しており、定年退職を迎え



 

た年齢層が増加していることと捉えております。 

ほとんどの産業において女性のパート等従業者が多い傾向にあることについ

ては、全国的に見ても家計補助として年収の壁を意識し就労している人口が多

いことと捉えております。 

５ 

P12 （前回も同じ質問をし、回答をもらえなかったが） 

他市町村から白老町に通勤、通学する人が、白老町に住まない

理由は？→これを分析すれば人口増の施策の１つになりうると

思慮。 

町外で住宅を取得していることや、職場での転勤で町外の自宅から通える範

囲で通勤しているなど様々な理由があると捉えております。 

６ 

Ｐ11 15 才-24才の人口層が減少。就職進学が理由と思慮と

書いてあるが移動届けを役場に提出する際にヒアリングするの

が常識では？ 

過去にも高校生を対象としたアンケート調査を実施したことがありますが、

今後も必要に応じてアンケート調査等を実施し把握することとしております。 

７ 

Ｐ9 （Ｈ20-Ｈ24）から（Ｈ25-Ｈ29）が増加した理由、（Ｈ

25-Ｈ29）から（Ｈ30-Ｒ４）に大幅減少した理由、Ｒ４でさ

らに減少した理由。 

20～30 歳代の結婚を理由とした転入が増加した時期であることが主な要

因であると捉えているが、近年は若年層の人口が少なく、更に全国的に見ても

晩婚、非婚率も高くなっている傾向もあり、出生数に影響していると捉えてお

ります。 

８ 

総じて、数字を出しただけ。こんな資料ならパソコン他が自動

で作成できる。この資料を分析して町民に説明要。 

No.1と同様。 


